
Compte rendu de l’Assemblée Générale du 13 mai 2014 
 

1. OUVERTURE 
 
L’Assemblée générale a été convoquée au moins quinze jours à l’avance. Le 
quorum minimal de 20 membres a été atteint : 46 membres étaient présents et 
13 procurations ont été reçues.  L’Assemblée générale pouvait donc siéger 
valablement. 
Maria Kienzle a ouvert la séance à 9h40. 

 
2. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 14 

MAI 2013 
 
Le compte rendu, qui a été publié dans le bulletin de juin-juillet 2013, a été 
approuvé à l’unanimité. 

 
3. RAPPORTS 
 

 a) de la Présidente 
Le nombre de membres du Club a bien augmenté cette année : le Club a 
maintenant 474 membres (16% plus que l’année dernière), dont 134 membres 
amis et 25 membres masculins. 
Le 11 février nous avons eu le plaisir de fêter les 40 ans du Club.  Des 
anciennes présidentes sont venues participer à la fête et Nathalie Schneider a 
immortalisé cette réunion avec un Bulletin spécial et avec une grande quantité 
de photos qui ont été chargées par Mara Ceccucci sur le Web afin que les 
souvenirs de la fête restent vivants pour nous toutes.  
Le Comité a beaucoup travaillé, nous devons surtout remercier Laura Fantechi, 
toujours présente et attentive aux besoins du Club.  Nous devons remercier 
Lynda Evans pour avoir dessiné une nouvelle base de donnée, plus facile à 
utiliser, pour enregistrer les données des membres.  
Poussé par le dynamisme des responsables de tout-petits, nous avons rénové la 
salle des Toddlers. 
Merci à Avril Quarrie et à Lynne Lauckner pour  l'accueil des nouveaux 
membres, après tant d’années de dévouement, elles vont passer cette charge à 
Federica Marchitelli, Flore Magnon et Marie Thérèse Coin.  
La présidente de tous les Club du Cern, Rachel Bray, a signé cette année les 
formulaires EXTERNAL pour les cartes d’accès au Cern.  Elle le fera encore 
dans le futur, c’est pour cette raison que nous la nominons membre honoraire du 
Comité. 
Je rappelle que la sécurité à l'entrée du CERN est de plus en plus sévère.  Il faut 
donc suivre correctement les consignes: les membres ordinaires doivent se 
procurer une carte de famille, les membres amis doivent remplir un formulaire 
d'enregistrement « EXTERNAL», signé par Rachel Bray.  Ce formulaire va à 
l'Association du Personnel qui donne la liste pour l'inscription au Bât 55.  Toutes 
les cartes sont valables seulement pour une année.  Je rappelle que les 
nouveaux membres amis doivent se présenter à l'inscription accompagné par un 
membre ordinaire, seulement des personnes connues par un membre ordinaire 
peuvent obtenir l’accès au Cern, celui-ci garantissant pour eux.   



Pour simplifier les inscriptions, nous proposons de garder une seule tarif 
d’inscription : 25 CHF pour le membre ordinaire et 35 CHF pour le membre amis, 
cette tarif ne sera pas majorée si le payement est effectué par la Poste ou la 
Banque. 
Les cours des langues, d'art et les diverses activité de gymnastique et de 
promenade fonctionnent bien.  Le cours de dessein de Cecile von Holtey a 
décoré notre salle lors de la  fête des 40 ans et le cours de peinture de Maria-
Luisa Godoy a animé le Coffee Morning du 11 mars.  Un grand merci à vous 
toutes. 
Je vous fais part ici d’un appel spécial : Janette Norton est décédée il y a un peu 
plus d’un an.  Elle était l’une des toutes premières marcheuses de notre groupe 
de Cernoises.  Pour lui rendre hommage, Alan, le mari de Janette invite le 25 
juin ses amies de randonnée au Mont Hermone en Haute –Savoie, l’une de ses 
excursion préférée.  Si vous voulez participer, je vous prie de contacter Sendy 
Duplay.  
A cause du renouvellement des membres, beaucoup de cours désirent ouvrir 
des nouvelles classes. Nous avons aussi des nouveaux cours qui seront 
proposés : cours d’arabe, de calligraphie et de calligraphie chinoise.  J’ai peur 
que nous aurons bientôt un problème de salles ! 
Nous avons aussi introduit une nouvelle formule : les  Séminaires du Dr Grazia 
Donato nous ont permis d’approfondir notre connaissance du corps humain et 
de ses fragilités.  Nous devons remercier Grazia qui a dévolu les bénéfice de 
ses séminaires à l’Association « Au Cœur de Grottes ».  Avec la même formule 
de séminaire,  j’envisage de discuter les bases de la Physique pratiquée au Cern 
à partir du mois de septembre. 
Les points de rencontre ouverts à tous nos membres restent les « Coffee 
Morning » mensuels, la vente de Noël et le Vide Grenier de Printemps.  Un 
groupe pour préparer les ventes à été mis sur pieds et nous devons bien le 
remercier puisque cette année nos ventes, avec la contribution des séminaires  
de Grazia Donato, ont rapporté 8476 (6630+1318+528) CHF.  Cette somme a 
été versée à l'association « Au Cœur des Grottes ».  Mille mercis à toutes celles 
qui ont contribué au succès de ces manifestations, soit avec leurs dons, soit en 
tenant un stand ou en aidant à la préparation et à la clôture de la manifestation.  
Pour l’année prochaine nous envisageons de faire bénéficier de la vente de Noël 
l’Association « Les Jardins de Voltaire » où des jeunes adultes handicapés  
trouvent un travail dans la buvette ou dans les jardins du Château de Voltaire.  
Nous pensons que les bénéfices du Vide Grenier de Printemps pourront être 
dévolus à une autre petite association.  J’invite tous les membres du Club à 
participer au groupe de préparation des ventes, qui se réuni tous les mercredis 
matin dans la Mezzanine.  
Nous devons remercier Edith Cuperus qui nous invite à des sorties artistiques.  
Cette année nous avons visité l’exposition de Tapisseries Flamandes au Musée 
Rath.  Le Club peut offrir à ses membres de telles sorties et je vous invite toutes 
à en proposer et à y participer. 
Un grand merci aussi à Nathalie Schneider pour nos Bulletins si joliment coloriés 
et à Mara Ceccucci pour l'attention au site WEB. 
En juillet notre secrétaire Helen Incandela va partir, un grand merci pour tout son 
travail et l’amitié de ces trois années passées ensemble.  Nous nous retrouvons 
avec un grand manque dans le Comité, nous sommes encore à la recherche 



d’une nouvelle secrétaire ! Comme coordinatrice des activités nous avons l’offre 
de Magali Corthesy.  
Je vous invite toutes aux repas du 10 juin au Coq Rouge pour bien terminer 
notre année dans la chaleur de l’amitié. 
Maintenant je passe la parole à la Trésorière, Véronique Paris.  Après il faudra 
voter les propositions du Comité que je viens de vous présenter. 
 

 b) de la Trésorière 
 Véronique Paris a présenté le rapport financier.  Elle a expliqué chaque position 
et a annoncé un bon résultat.  La vente de Noël et le vide-grenier, plus les 
séminaires, ont totalisé CHF 8480.00. 
 

4. DISCUSSION ET APPROBATION DES RAPPORTS PRESENTES 
 

Les rapports ont été approuvés à l’unanimité. 
 
La proposition de garder une seule tarif d’inscription a été approuvé à l’unanimité. 
 
Marie-Thérèse Coin aimerait savoir à quel moment de l’année est-ce qu’on arrête 
d’accepter des nouvelles inscriptions des membres amis.  Lynda Evans a précisé 
que le quota pour les membres amis est 30% des membres, et qu’en générale on 
sait à Noël si on a déjà notre quota.  Alors jusqu’à Noël on accepte les 
inscriptions des membres amis.   
 
Avril Quarrie aimerait savoir la règle concernant les partenaires des gens qui 
travaillent au Cern.  Si la personne ne peut pas obtenir une carte d’accès du 
Cern elle doit être membre ami. 
 

5. ELECTION DES MEMBRES DU COMITE 2014/2015  
 

Magali Corthesy est la seule candidate pour coordinatrice des activités. 
  
Federica Marchitelli, Flore Magnon et Marie-Therese Coin sont pretes à 
entreprendre la responsabilité des nouvelles venues.  
 
Il faut trouver une nouvelle secrétaire puisque Helen Incandela va partir à la fin 
de juillet. 
 
Le Comité pour 2014-2015 a été élue à l’unanimité. 

 
6.   PRESENTATION DU BUDGET 2014/2015 
 
 Véronique Paris a présenté le Budget pour 2014/2015.    
  
7.  APPROBATION DU BUDGET 2014/2015 
 
 Le budget a été approuvé à l’unanimité. 
 
8.  NOMINATION DE 2 VERIFICATEURS AUX COMPTES 2014/2015 

  



  Ursula Freudenreich et Anna Lustermann ont été nominées et élus à l’unanimité. 
 

9.  PROPOSITIONS POUR DES NOUVEAUX COURS OU ACTIVITES 
 

Maria Kienzle a présenté les propositions pour des nouveaux cours suivant la 
réunion des Chefs de groupe, qui a eu lieu le mardi 15 avril.     
 
1. Patricia Constant propose un cours d’initiation à l’arabe littéral moderne. 
2. Nathalie Schneider propose un cours d’initiation à la Calligraphie. 
3. Julia Hou propose un cours de Calligraphie chinoise.  
4. Maria Kienzle propose une série de séminaires sur la physique pratiquée au 
Cern. 
5. Petra Vincke aimerait essayer à nouveau d’avoir un cours sur l’Histoire de 
l’art.  Elle va peut-être essayer un jour /une salle différente et propose de mener 
le cours moitié en anglais, moitié en français.  

 
10. DIVERS 
  

Une des membres aimerait savoir s’il est possible de prolonger les cours.  Maria 
a précisé que cela depend de la volonté de l’enseignant, ainsi que la disponibilité 
de la salle. 
 
Le nouveau programme des activités sort au mois d’août, et le coffee morning 
des inscriptions aura lieu le 9 septembre 2014.  Maria a noté que si un membre a 
une carte d’accès qui arrive à échéance avant le 9 septembre il faut contacter le 
Club. 

 
11. CLOTURE 
 

Nicole Comte prend les inscriptions pour le repas de fin d’année qui aura lieu le 
10 juin 2014, au Restaurant « le Coq Rouge » à St. Genis-Pouilly. 
 
Un bel arrangement floral est remis à Helen Incandela pour la remercier de ses 
trois années comme secrétaire, et aussi à Nathalie Schneider pour son travail 
sur le Bulletin.  Des arrangements floraux ont aussi ete remis a Avril Quarrie et 
Lynne Lauckner pour les remercier de plusieurs années de travail pour les 
nouveaux-venus. 

 
La séance est levée à 10h40, suivie du verre de l’amitié. 

 
 
16 mai 2014         Helen Incandela 
 


